

# *La piña cubana en el mercado europeo*

---



La piña cubana continúa bien posicionada en el mercado europeo, a donde esperan enviar este año unas 1 200 toneladas del híbrido de la variedad MD-2.

En este sentido, Florentino Delgado, director comercial del Ministerio de la Agricultura en la provincia de Ciego de Ávila, indicó que los principales envíos son para Francia, Italia y España, países que la acogen debido al calibre y calidad.

Delgado explicó que la Empresa de Cítricos Ceballos es la única encargada de la producción y exportación de esa especie de piña en Cuba, la cual en el pasado año envió a Europa unas 822 toneladas.

La siembra de piña exige de cuidados especiales en todo su proceso productivo, para lo cual cuentan con la asesoría de técnicos panameños, expertos en ese tipo de cultivo.

Desde hace varios años Ciego de Ávila cultiva la MD-2, una variedad de piña altamente productiva, muy codiciada en el mundo por ser más dulce, jugosa y por su relación entre los grados brix y la acidez, cualidades que la convierten en un producto excepcional

Debido a las grandes extensiones de tierra dedicadas a la llamada reina de las frutas y a los más de cien años de su producción, al territorio avileño se le conoce como la tierra de la piña.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/92317-la-pina-cubana-en-el-mercado-europeo>



**Radio Habana Cuba**